

# 地域おこし協力隊 活動がスタートしました

市外の人才を積極的に活用し、地域活性化につなげていく地域おこし協力隊事業。本市は、3人の隊員に委嘱し活動をスタートさせました。それぞれの想いをもち、本市に新しい風を吹き込む隊員3人を皆さんに御紹介します。



「花貫フルーツほおづき倶楽部」  
代表 蓬田茂さんとほおづき農園にて

地域の方々と協働して作業を進めていきます。



## 主な活動内容

地域課題を解決するため全国で様々な活動事例がありますが、高萩市においては、現在ブランド化を進めている「花貫フルーツほおづき」の生産、宣伝、販売などに携わってもらいます。地域の方々と協働して作業を進めていきます。

## 地域おこし協力隊とは

「地域おこし協力隊」は、人口減少や高齢化など地方が抱える人材不足に対して、地方での生活を望み、地方の課題解決のために活動したいという人たちを迎える、地域活性化と定住人口の確保を図る取り組みです。

高萩市では、今回初めて導入し3人に協力隊を委嘱しました。最大3カ年活動していくことになります。

問合せ：定住・移住推進室  
☎23-2118



ささかわ ゆうや  
**笹川 雄也**さん  
(37歳) -若栗-

前住所 福島県いわき市  
前職業 小売業、農業

## 高萩市の魅力を発信します

高萩市は海と山を両方味わえ、自然豊かな里山に囲まれた地域がたくさんある素晴らしい場所です。

これまで約2年の農業経験がありますが、この大自然に囲まれて地域特産物である花貫フルーツほおづきを生産できることにやりがいを感じています。

生産から販売まで一貫して行う中で、多くの人に来てもらい、見てもらい、体験してもらい、そして食べてもらう。このような経過を通して、人と人が強く繋がり、何度も来てもらえる、何度も食べてもらえる、何度も買っていただける強い地域を作り上げていきたいです。

## 地域おこし協力隊

### 委嘱した3人を紹介します

きた もと つよし  
**北本 剛**さん  
(46歳) -島名-  
前住所 東京都新宿区  
前職業 インターネット広告代理店



### 高萩市の皆様、よろしくお願いします!

高萩市に住むのは初めてですが、自然豊かで利便性もあるロケーションの良さが印象的です。

これまでPRに関わる仕事に携わってきましたので、それらの経験を活かしながら花貫フルーツほおづきの良さを多くの人に知って頂きたいと思っています。

着任して約1ヶ月が経ちます。猛烈な暑さの中、農作業や物産センターの支援などを実行してきましたが、まだまだ不慣れでこれからの段階です。また、夏というこの季節ですので、海と山の両方の自然環境を持つ高萩市の魅力も少しづつ感じています。

高萩市の「地域活性化」のため精一杯活動していきますので、よろしくお願いします。



ささかわ みな  
**笹川 美奈**さん  
(36歳) -若栗-

前住所 福島県いわき市  
前職業 小売業、農業

### 皆さまよろしくお願いします

高萩市は、田舎の中にもコンパクトで生活しやすい利便性を備えた素晴らしいまちだと感じています。

私はこれまで農業に携わってきた経験があります。自らの手で作り上げていく魅力とやりがいに加え、その地で得る人との出逢いという財産も得られることに誇りを感じています。

ほおづき作りから得られる繋がりや和を大切にし、ほおづきのPRと共に、今以上に県外の方たちが興味と関心を持って訪れてくる活気ある高萩市になる様、精一杯活動していきます。

皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。